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２０２３～２０２４シーズン
を楽しもう！

１．５月２９日（水）ハイキング例会をしました。

「高龍寺が岳」への山行き

５月２９日、参加者９人で、高龍寺が岳に登っ
てきました。内訳は、宮津組が３人（高岡さん、
丸山さん、瀬戸さん）、京丹後市からは７人の合計
９人。丹後組は、初めて参加される丹後の年金者
組合の方が２人、それに加えて石田夫妻、お馴染
みの山行きリーダーの吉岡さん、そして尾崎。
前日に雨が降っていたため、少し地面がぬかる

んでいないか心配でしたが、それを吉岡さんに言
うと、「大丈夫、尾根伝いの道だから」との返事。
暑くもなく、ちょうど良い気温でした。

途中に、何度か足を止めて、吉岡
さんに樹木や花の名前も教えてもら
いました。途中や山頂での眺望も良
かったし、いろいろな植物の名前を
紹介してもらったりと、２倍楽しめ
ました。

遠くに
うっすら
と京都府
と福井県
の県境に
ある青葉
山も見え、
感動しました。吉岡さんからライン
に送ってもらった「アルバム」の写真には、植物の名前も書い
てもらっていて、びっくり。とても楽しくて有意義な山行きで
した。吉岡さん、ありがとうございました。皆さん、お疲れ様
でした。

記 尾崎
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お天気も良く、風が冷たくて、気持ちよく皆さ
んと楽しく登れました。また、秋の紅葉の頃、山
行きしましょう。

記 吉岡

吉岡さん、大変お世話になりなした。昨日の大
雨で心配していたのですが、全然問題なく、丹後
の最高峰？に登る事が出来ました。また誘って下
さい。

記 石田

素敵な仲間との登山、最高でした！あらためて吉岡さんの体力に感動！年金者組合の方
々や石田さんの奥さんとも色々と話ができて、とっても楽しかったなあ！皆さん、ありが
とう！

記 瀬戸
石田さんのご自慢の奥様にも会えて良か

ったです。これで二人でスキーに行っても
公認になりましたね。いやいや、スキー場
に行けば宮津組と合流ですが・・・

記 吉岡

はい、全く問題有りません。楽しみにし
てます。

記 石田

よろしいですな。こちとら会議デスワ。次
回よろしくです。

記 中村

高龍寺ヶ岳登
山お疲れさまで
した。お天気も
よく、良かった
ですね。お写真、

初めて見る植物もあり、勉強になりました。次回はぜひ山登
りに参加したいと思います。

記 田中

吉岡さん、素敵なアルバムをありがとうございました。

記 尾崎
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２．６月１４日（金）テニス例会をしました。

6月14日（金）9時30分スタートで11時半頃まで、大宮自然運動公園でテニス例会を
もちました。参加者は、のべ6名でした。

天気は、雲一つない快晴で、朝か
ら暑いこと暑いこと。たまに風が少
し感じられるくらいでかんかん照り
でした。「高齢者がテニス中にで熱中
症で・・・」とならないように、水
分をしっかり摂り、あまり動かずに？
プレーすることを私は心がけたので
すが、なかなか然うは問屋が卸さし
てくれませんでした。厳しい、でも
面白い、楽しい。
休憩時の雑談には、セミが鳴かん

なあ・・・、この暑さのために作物
が・・・、大阪への買い物が楽しみ
・・・、最後の1本を買いに・・・、
などなど、楽しく歓談でき、楽しい
時間を過ごしました。
暑い中、人のお世話をされたり、

作物の世話のために参加できなかっ
た会員さん、またの参加をお待ちし
ています。今日は本当にありがとう
ございました。

記 星

朝一、草刈りの後参加させていた
だきましたが、猛暑日並みの暑さで、
2時頃足がつって大変でした。

記 石田

ご苦労さんでした！暑かったです
ね！でも、雪おこしのテニスは楽し
いなあ！

記 瀬戸

丸山 瀬戸 星 石田 中村の各氏
（若干ばて気味？）（クーラー boxが映り込みました）

３．今後の例会の予定

・６月２９日（土） 会場が取れずに中止（中体連使用）

・７月１１日（木） ９時３０分 テニス例会 大宮自然運動公園 雨天：五箇小
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・７月２１日（日）１９時 ナイターテニス例会 大宮自然運動公園 雨天：五箇小

４．例会の予定を考えるにあたって

今後の例会日程について、曜日の設定も含めて、事務局で検討したいと思います。

「ダメな曜日」「避けてほしい曜日」を知らせていただければ助かります。

※ スキーシーズンも終わりましたので、例会の日程を再考しています。（リフト代の事
を考えなくても良くなりましたので）

・「土日も含めて考えて」という意見が届いています。
・勤務の関係で、一ヶ月前には予定が分かればという意見も届いています。

５．その他

・６月２８日（金）大阪へ買い物ツアー（瀬戸号乗り合わせ） ５名参加の予定です

・７月２７日（土） 京都スキー協議会総会の代議員は、尾崎さん、中村さん、瀬戸さん

次年度の運営委員には、引き続き、丸山さん、星を推薦しています。


